

Königsfeld, den 21. März 2022

Änderungen zur Testpflicht bei Schüler*innen

Folgende Änderungen sind diese Woche aktuell:

1. Es finden nur noch 2 Testungen , bei uns Montag und Mittwoch, statt.
(Also bis auf den Wegfall des Tests am Freitag wie gehabt.)
2. Es werden keine täglichen Tests durchgeführt auch bei positiven Fällen in der Klasse. Freiwillige zusätzliche Tests sind für volljährige Schüler*innen, z.B. der Fachschulen, möglich.

Erhalten bleibt uns dagegen weiterhin das Maskentragen im Unterricht.

Gleich bleibt vorerst auch, dass Klassen in Kohortenregelung

- o in abgesonderten Pausenbereichen bleiben,
- o nicht die Mensa besuchen,
- o Sport nur kontaktfrei betreiben,
- o weder am Chor noch den Profilen teilnehmen können.

Wenn im Einzelfall, zum Beispiel bei einem Nachschreibtermin für eine Arbeit, Schüler*innen aus verschiedenen Klassen zusammen in einem Raum sind, müssen die Gruppen nach Klassen getrennt sitzen und ausreichenden Abstand zueinander einhalten.

Herzliche Grüße


Erdmuthe Terno